
Niklas Hörber
Beitrag von „Powerbag“ vom 4. März 2009, 00:02

Zitat von SabrinaGoellner 

Wir kaufen lieber Leute aus Erfurt und Bremen und bilden die Leverkusener A-Jugend
aus. Spieler wie Hörber lassen wir dann in ihrer Verzweiflung nach Fürth oder Mainz
wechseln.

diese Kritik ist finde ich ziemlich unpassend!
Hörber ist ja erst 17 und dass man ihn trotz anderweitiger angebote von einem 3-jahresvertrag
überzeugen konnte ist schon gute arbeit gewesen von bader und co.
und dass er mit 17 in der A-Jugend spielt und noch nicht bei den Profis war bisher auch normal.
Und dass ihm Oenning heute zu seinem Debüt bei den Profis verhalf ist auch eine feine Sache.
Und dass Bader, Hermann und C. es schafften 3 der besten deutschen nachwuchsspileer zu
verpflichten ist auch ne super sache - auch wenn risse und reinartz (noch) leverkusen
gehören....
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